

Le fabricant d'emballages en verre [VERALLIA](https://fr.verallia.com/) (siège à Courbevoie) a procédé le 5 septembre au coup d'envoi de sa prochaine introduction en Bourse, qui devrait valoriser la société aux environs de 4,5 Mds€, ce qui en ferait la plus grosse opération de ce type sur le place parisienne depuis le début de l'année. L'opération doit notamment permettre "à la société de renforcer sa visibilité auprès de ses clients et partenaires et de lui procurer une plus grande flexibilité pour saisir les opportunités de croissance futures".

<https://fr.verallia.com/>